

やるじゃん！5年生

12月号
富士第二小学校5年部
令和6年11月29日

早いもので、2024年もあと1か月となりました。子どもたちは寒さに負けることなく、体育の授業で、持久走や縄跳びに精一杯取り組んでいます。子どもたちが、良い2024年の締めくくりをできるよう、学校としても支援していきますので、ご協力よろしくお願ひします。

また、5年生はこれから「仲良く遊ぶ会」や「6年生に感謝の気持ちを伝える会」の準備に取り組んでいきます。多くの活動をやり遂げることで、6年生に向けて大きく成長していけるように支援していきます。

【お知らせとお願ひ】

○「みどりの学校」写真販売について

今週、写真販売についてのおたよりを配付しました。販売期間は11/26～12/9までです。詳細は配付したプリントをご確認ください。ご不明な点は配付したプリント下部に掲載してあります連絡先にお問い合わせください。

○家庭科の授業について

12月からは「食べて元気に」という単元で「ご飯」と「みそ汁」を作ります。必要な持ち物はお子様によって異なります。予定にも載せませんが、お子様に確認していただくと安心して活動に取り組めるとお思います。ご協力よろしくお願ひします。

○芸術コンサートについて

12/6(金)の10:45～11:30に、「シエナ・ウインド・オーケストラ」さんが演奏をしてくださいます。子どもたちの心に残るような時間になると良いです。ぜひお子様から感想を聴いてみてください。またこの日は給食の提供がないため「お弁当」のご用意をよろしくお願ひします。(11/29もお弁当のご用意ありがとうございました。)

○防災教室について

12月9日(月)にも地域防災士の方を招いて防災教室を行います。今回は、実際に「45リットルのごみ袋」を使って防災グッズを作ります。(先日はごみ袋のご用意ありがとうございました。)また、お子様からお話を聴いてみてください。

○冬休みについて

今年度の冬休みは、12月24日(火)～1月5日(日)です。この時季ならではの年中行事に進んで参加したり、家族で楽しい時間を過ごしたりできるといいですね。交通事故やけがなどには十分ご注意ください。

宿題については後日配付する「学年だより 冬休み号」をご確認ください。冬休み明け最初の登校日は、1月6日(月)となります。